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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка пожарного риска на объекте защиты на примере средней общеобразовательной школы». Данная работа посвящена расчету пожарного риска общеобразовательной школы. Для достижения указанной цели решались следующие задачи: 1. Анализ статистических данных по пожарам, теоретических аспектов рисков, нормативно-правовых актов в области пожарной безопасности, регламентирующих оценку пожарного риска. 2. Сбор и анализ данных об объекте защиты, формулирование варианты сценариев развития пожара и выбор программного обеспечения для расчета. 3. Создание виртуальной модели объекта защиты, настройка и проведение моделирования процесса эвакуации и распространения опасных факторов пожара для всех сценариев, расчет величины индивидуального пожарного риска. Формулирование вывода о соответствии объекта требованиям пожарной безопасности и разработка рекомендаций. Работа была проведена, используя данные об одной из школ Санкт-Петербурга. Данные были собраны на основе фактического материала и данных осмотров, с помощью программы «Fenix+» была построена модель объекта защиты и проведены расчеты индивидуального пожарного риска. В результате проведенной количественной оценки пожарного риска было выявлено, что объект соответствует требованиям пожарной безопасности. А так как рассмотренный объект защиты – общеобразовательная школа, то было рекомендовано здание школы оснастить самоспасателями и средствами экстренного спуска, а в качестве организационных мероприятий – проведение учений и пропаганды в области пожарной безопасности.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Assessment of fire risk at the object of protection on the example of a general education school ". This work is devoted to the calculation of the fire risk of a secondary school. To achieve this goal, the following tasks were solved: 1. Analysis of statistical data on fires, theoretical aspects of risks, regulations in the field of fire safety, regulating the assessment of fire risk. 2. Collection and analysis of data on the object of protection, formulation of fire scenarios and selection of software for calculation. 3. Creating a virtual model of the protection object, setting up and conducting simulations of the evacuation process and the spread of fire hazards for all scenarios, calculating the value of the individual fire risk. Formulation of the conclusion about the compliance of the object with the fire safety requirements and development of recommendations. The work was carried out using data on one of the general education school in St. Petersburg. The data were collected on the basis of actual material and inspection data, and a model of the protection facility was built using the "Fenix+" program and calculations of individual fire risk were carried out. As a result of the conducted quantitative assessment of the fire risk, it was revealed that the object meets the fire safety requirements. And since the considered object of protection is a comprehensive school, it was recommended that the school building be equipped with self-rescuers and emergency descent equipment, and as organizational measures - conducting exercises and propaganda in the field of fire safety.
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